



CLINICA QUIRURGICA

Dr. A. Ballesteros Alcayde

CIRUGIA GENERAL

RAYOS X

PENSION COMPLETA PARA OPERADOS

TORRECILLA, 46 :- Teléfono, 116

VALDEPEÑAS

LA FIESTA DEL TRABAJO

El día 1.º de mayo es fiesta memorable para todos los trabajadores del Mundo. El 1.º de mayo fué la fecha señalada por la Convención de Chicago, para implantar la jornada de ocho horas, con motivo de lo cual se declaró una huelga en Washington, siendo ahorcados, por el Gobierno, los principales organizadores de la huelga. Hoy, todos los obreros rinden homenaje a la memoria de aquellas víctimas, declarando el 1.º de mayo, Fiesta del Trabajo, y celebrando grandes manifestaciones.

En Valdepeñas se celebró, y muy numerosa, dentro del mayor orden. Se organizó en la Casa del Pueblo, a las diez y media de la mañana, y se disolvió a la una y media de la tarde, sin que hubiera que lamentar el menor incidente.

¡Siempre dió Valdepeñas prueba de sensatez!

EL PROXIMO MIERCOLES
en el **Cine Ideal**

la insuperable comedia
el mayor éxito de las últimas temporadas
MADRE ALEGRIA
por la Agrupación Artística Benavente.

Panificadora de Valdepeñas

S. A.

Fábricas de Harinas por Cilindros

en Valdepeñas

Santa Cruz de Mudela
y La Solana

Casa Central: **Valdepeñas (C. Real)**

NUEVO TALLER DE SASTRERIA

orte y confección irreprochables

Ultimas novedades

FELIX HERVAS PARRA

PLAZA DE LA REPUBLICA, 3
(Antigua casa Poveda)

Banco Español de Crédito

Capital: 100.000.000 de pesetas
Reservas: 70.592.954,34 pesetas
o sea el 137,459 por 100 del capital desembolsado.

Sucursal de VALDEPEÑAS

Caja de ahorros.—Intereses que se abonan: 2% por 100.—Libretas máximas 10.000 ptas.—Sucursales en España y Marruecos.—Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa.

Cuentas corrientes a la vista

con interés anual de 1% por 100

Consignaciones a vencimiento fijo

Tres meses..... 2% por ciento

Seis meses..... 3 por ciento

Un año..... 3% por ciento

Regirán para las cuentas corrientes a plazo, los tipos máximos señalados en esta norma para las imposiciones a plazo.

Crónicas desde el café

Felicidad por eliminación

No es que a este Café vengan tantos «chalaos» como iban, en sus buenos tiempos, a la hoy agonizante «sagrada cripta» de Pombo (en cuanto el lienzo de Solana se les caiga en la cabeza a Ramón y Bartolozzi, va a haber que cerrarla del todo), pero sí que viene alguno que otro, como ocurre en todos y cada uno de los dos millones de Cafés—uno para cada diez habitantes, aproximadamente—, que intoxican a España.

Más ya es sabido que ni son todos los que están, ni están todos los que son. O sea que, muchos de los que en los Cafés pasan por chiflados, son personas absolutamente sensatas, dentro claro está, de lo que cabe en la guillada condición humana, y viceversa.

Así, este don Ismael Lage, a quien en «mi» Café le tienen por «ido», y es cuerdo de los pies a la cabeza. De los pies, porque anda el hombre con un garbo encantador; y de la cabeza, porque, aunque en ella se cuezan ideas originalísimas, extravagantes, si ustedes quieren, no son nunca papparruchas, ni muchísimo menos.

Don Ismael Lage, es el inventor, o creador, de un «Método de buena vida»—así lo titula y, aunque la verdad es que yo no lo he visto, creo que anda por ahí, impreso y todo—, destinado a facilitar a los mortales la posibilidad de alcanzar la felicidad, «por eliminación».

Un café «doble», con su correspondiente tostada, nada sencilla, me ha costado enterarme de la peregrina teoría, pero bien poco precio es, ya que me permite trasladarla a mis lectores, sin que ellos, que no tienen la culpa, tengan que añadir desembolso alguno al de los «quincito» que el periódico les ha costado.

—¿Qué es eso de la «Felicidad por eliminación»?—pregunté a don Ismael, cuando el buen señor había consumido su merienda... que me parece, me parece, que iba a ser también su cena.

Fué como darle cuerda:

—Pues eso de la «Felicidad por eliminación», no es otra cosa, ya vé si soy modesto—me dijo, sin hacerse

rogar... cafés con tostadas quebrantan peñas—, que la vieja teoría del «mal menor», aplicada a todos los órdenes de la vida, para hacer ésta feliz.

—Pero, consiste...

—En que cuando, por ejemplo, nos aqueja un mal físico, supongamos que tenemos otro mayor. «Verbi gracia»: a usted le van a sacar una muela, y anda por ello la mar de preocupado. Pues «acumúlese» la posibilidad de males mayores, de operaciones más cruentas. Piense: «Van a cortarme una pierna», o: «Es imprescindible que me practiquen la trepanación», hasta obsesionarse, hasta que la autosugestión le haga pedir el cloroformo a gritos. Entonces, reacciona; y cuando comprende que de lo que en realidad se trata es de algo tan sencillo como sacarse una muela, verá qué contento se queda.

—¡Caray, que bien! Pero eso es en cuanto a lo físico. ¿Y en lo moral?

—Pues lo mismo. Usted tiene novia...

—No, señor, no, yo ya no estoy para esos trotes, y me acuesto a las ocho.

—Es otro ejemplo, hombre. Usted tiene novia. Un noviazguillo de nada, ¿eh? Pero ella se pone a hacer el burro con un sargento de Ingenieros, y tiene que dejarla. Qué desagradable, ¿verdad?

—No me gustaría nada, claro.

—Pues a echar mano del mal mayor, ¡a sugestionarse! Venga a pensar cosas atroces: «Mi mujer me ha abandonado. Mi querida esposa se ha marchado con otro, dejándome sin dos pesetas y con siete chicos, de teta los siete». En seguida, la reacción: «Pero, hombre, ¿en qué estaría pensando yo? Si lo que he perdido ha sido una chica con la que, total, había ido dos veces al «cine» y, además, biqueaba bastante... Y, ¡venga alegría!

—Estupendo.

—¿Verdad que sí?

Y le he dicho que sí, naturalmente. Después de todo, otros más brutos que don Ismael andan lanzando por ahí teorías más absurdas que la suya. Y, además, este se conforma con que le conviden a merendar.

Luis G. SORIA

Madrid, abril, 1936.

Don Adolfo de Merlo y Merlo

En Madrid, donde residía hace algún tiempo al lado de su entrañable hermano don Isaac, falleció de modo inopinado, víctima de una embolia, otro buen valdepeñero de pura cepa: don Adolfo de Merlo. Era la encarnación de aquella época romántica y caballerosa del último tercio del siglo XIX. Correcto en sus modales, cortés en su trato y amable siempre con todo el mundo nunca el malhumor del desagrado pudo descomponer el porte del caballero. De aquí la estimación general que hizo del señor Merlo una figura popular, conocida de chicos y grandes, no popular, chera. Actuó poco en política, llegando a ser alcalde de Valdepeñas, dejando a su paso una estela de honradez y decencia. Pero, ¡ironías de la suerte! al venir la dictadura de Primo de Rivera, entre tantos alcaldes habidos, sólo el señor Merlo salió inculcado, no de haberse esfumado fondos municipales, sino de haber empleado a mayor número de obreros en obras públicas, cuyos jornales se le obligó a satisfacer de su ya exhausto caudal. Y esto sin una protesta de nadie, ni siquiera de esos «varones fuertes» que en las tertulias del casino se «comían» a Primo de Rivera en... ¡un azucarillo del café! Bien está; la anécdota ha venido sin querer a los puntos de la pluma por la amargura del recuerdo. Pero ni aun tamaño injusticia, de los ejecutores y de los «ejecutados», hizo perder su habitual calma a nuestro llorado don Adolfo. Bien «está; paz a los muertos y paz a los vivos también. Es la hora de ahora de orar y perdonar....

De todo corazón nos asociamos al dolor de los suyos, en particular al de nuestro querido amigo don Isaac, al que, como a su llorado hermano, tanto se le quiere en esta casa.

Doña Inés García Rabadán

El día 28 de abril dejó de existir la respetable señora de nuestro querido amigo don Gregorio Fernández, confortada con los auxilios de nuestra religión. Al acto del sepelio concurren una gran multitud perteneciente a todas las clases sociales, prueba de las muchas amistades de que goza la familia. Reciban todos la expresión de nuestro sincero pésame.

Ecos varios

Grata correspondencia

Hemos recibido un atento E. L. M. de don Félix Hervás Parra, ofreciéndonos su nuevo taller de sastrería, a lo que correspondemos gustosos, poniéndonos a su disposición, desde estas columnas.

Honradez

Días pasados, el oficial de Correos, afecto a esta estafeta, don Narciso Maroto, se encontró una cartera, conteniendo dinero y documentos. Enterado el señor Maroto, de quién era el dueño de dicha cartera, la hizo llegar a él de una manera anónima. Ciudadanos de esta clase son los que honran a los pueblos.

Operados

En la clínica del doctor Ballenato, ha sido operado, por el doctor Calderón, don Baldomero Fernández, padre de nuestro buen amigo, el presidente de Acción Obrerista, don Antonio Fernández.

—En la misma clínica, y por el mismo doctor Calderón, ha sido operado don Juan Vicente Rosillo Muñoz.

—También, en antedicha clínica, ha sido operado, por el doctor Beritens, inspector médico de la «Mútua de Seguros Agrícolas», don Pedro Valverde Resa, de Aldea Quemada (Jaén).

Estos enfermos se encuentran en franca convalecencia, y algunos, ya, en su casa, por lo que felicitamos tanto a los ilustres doctores como a los pacientes.

Un acto de salvajismo

El pasado jueves ocurrió un acto de salvajismo que llenó de indignación a todos.

Sobre las siete de la tarde, se hallaba, en la calle de Sebastián Bermejo, el vecino de ésta, Manuel Fettes Ramírez, con un azadón al hombro, y una melopea de padre y muy señor mío, cuando acertó a pasar por allí, montando una bicicleta, el factor de la Compañía M. Z. A., don Manuel Marqués Ruiz-Olivares, y, sin que mediara palabra alguna, le derribó de la bicicleta, dándole un fuerte golpe, con el azadón, en la cabeza, que ha estado a punto de costarle la vida. El agresor, hijo de una familia honrada y trabajadora, no ha sacado nada de sus padres y hermanos. El hecho ha causado general indignación.

El herido fué trasladado a la Casa de Socorro, pasando, después de curado, a su domicilio, donde, afortunadamente, continúa mejorando, y el agresor pasó a la cárcel, a disposición del Juzgado.

Eléctrica Centro España

SOCIEDAD ANONIMA ESPAÑOLA

Domiciliada en **MADRID** — Victoria, 1

Dirección de Explotación: **ANCHA, 62** Valdepeñas